



LA VISION FÉMINISTE DU CANADA

1 PAS
DE PAUVRETÉ



« Le Canada adopte une politique d'aide internationale féministe qui vise à éliminer la pauvreté et à bâtir un monde plus pacifique, plus inclusif et plus prospère. Le Canada croit fermement que promouvoir l'égalité des genres et renforcer le pouvoir des femmes et des filles est le moyen le plus efficace pour atteindre cet objectif. »

Nous croyons que le renforcement du pouvoir des femmes et des filles est la meilleure façon d'obtenir des résultats économiques et sociaux positifs. Nous croyons que la dignité humaine inhérente à tous les êtres humains doit être respectée, et que chaque personne devrait avoir un accès égal à des soins de santé, à une saine alimentation, à une éducation de qualité et à de l'aide humanitaire, peu importe son genre.

Nous croyons en une croissance économique au service de tous. Nous croyons également que lorsqu'on leur donne des chances égales de succès, les femmes et

les filles peuvent transformer leurs économies locales et générer une croissance qui profite à leur collectivité entière et à leur pays.

Nous croyons que les femmes et les filles sont exposées à des risques disproportionnés inhérents aux effets des changements climatiques et qu'elles ont besoin d'un meilleur soutien pour atténuer les changements qui menacent leur santé et leur bien-être économique, et s'y adapter.

Nous croyons aussi à une gouvernance qui intègre l'ensemble des citoyens et qui est réellement à leur service, quel que soit leur genre ou toute autre facette de leur identité propre.

Finalement, nous croyons que les femmes et les filles jouent un rôle crucial pour ce qui est d'établir et de maintenir la paix dans leurs communautés, une condition préalable nécessaire à une croissance économique forte.

Une approche féministe de l'aide internationale contribuera à bâtir un monde plus pacifique, plus inclusif et plus prospère – un monde où l'égalité des genres est assurée et où les femmes et les filles sont pleinement autonomes.

Une approche féministe de l'aide internationale place l'égalité des genres au cœur des efforts visant à éliminer la pauvreté et à consolider la paix. Elle le fait en luttant contre les discriminations auxquelles sont confrontées les femmes et les filles dans le monde entier, et en reconnaissant que subsistent des inégalités de nature intersectionnelle.